

BASSINS ♦ Animation

La foule a bravé les intempéries pour participer nombreuse à la fête médiévale

La manifestation mise sur pied avait pour but de recueillir des fonds pour la réfection du clocher de l'église. Le résultat financier est inconnu, mais est certainement encourageant.



▲ Anne Treboux est membre du comité d'organisation. Son sourire radieux montre à quel point la fête fut belle!



► La troupe des escrimeurs avaient revêtu une tenue de circonstance. Tout comme une bonne partie des visiteurs.



▲ Marine Delacrétaz n'est-elle pas mignonne transformée en sorcière?



◀ C'est Patricia Leu qui était chargée de tourner la manivelle de l'orgue de Barbarie.

► Olivier Jaquier est presque devenu un spécialiste du tir à l'arbalète. Mais il ne tirait pas sur une pomme.

